
Protokoll: 

Frau Barth als Leiterin des Forstamtes führt aus, dass die Sparkasse Koblenz an sie herangetreten sei. 

Es ist der Wunsch der Sparkasse in den nächsten fünf Jahre 20.000 Euro an Spenden für den 

Stadtwald in Koblenz zur Verfügung zu stellen. Das Geld soll in einen Klimawald, in die 

Öffentlichkeitsarbeit sowie Kultur im Wald und für Pflegemaßnahmen zur Erhöhung der 

Anpassungsfähigkeit der Waldbestände an den Klimawandel verwandt werden. 

Der Vorsitzende bedankt sich für das finanzielle Engagement der Sparkasse 

 


